

NOTA DE PRENSA

Alerce Group adquiere Focus Métrica y sus soluciones de termografía Apache, y refuerza su liderazgo en software para el sector del frío

Zaragoza, 25 de noviembre de 2025. Alerce Group se afianza como líder en soluciones telemáticas para el transporte con la adquisición de la empresa valenciana Focus Métrica, especializada en las soluciones de termografía homologada Apache, para todo tipo de vehículos y almacenes. Estas soluciones se complementarán con los servicios telemáticos que ya ofrece el grupo a través de su empresa Wemob y de los verticales de Alerce para el sector del frío, de manera que el grupo se posiciona como partner de referencia para prestar servicios de trazabilidad y control total en el transporte y almacenamiento de productos perecederos a temperatura controlada en congelado, refrigerado y sector farmacéutico.

Esta incorporación al grupo, con Alerce como empresa originaria, llega tras la entrada de Wemob en 2024, y de Proxium recientemente, empresa especializada en SGA y gestión aduanera. Así, el grupo se afianza ahora con la familia de productos Apache, y avanza en su objetivo de crear el mayor grupo español de soluciones informáticas para la logística, acelerar su crecimiento y continuar facilitando su expansión internacional mediante crecimiento orgánico y adquisiciones complementarias.

Para Alerce Group esta es una compra estratégica. Las potentes soluciones SaaS telemáticas y de gestión de flotas del catálogo de Wemob – empresa que cuenta con la exigente certificación europea Good Distribution Practices (GDP) –, se complementarán ahora con los termógrafos homologados Apache, lo que permitirá ampliar la oferta de productos y ofrecer un mayor valor a sus clientes.

Para Miguel Guerrero, director de Wemob, “la combinación de los servicios de Wemob y Apache nos permiten sumar tecnologías muy especializadas y de máxima precisión, de modo que nos convertimos en un proveedor único en lo que se refiere a soluciones de transporte y almacenamiento a temperatura controlada a nivel europeo”. Guerrero subraya que “estamos entusiasmados para afrontar los nuevos retos que se abren en esta etapa, y para dirigir con la suma de equipos el crecimiento dentro de Alerce Group”.

Por su parte, Pablo Pardo, CEO de Alerce Group, destaca que “con este paso nos convertimos en uno de los principales actores en ofrecer una solución integral para la logística del frío. Vamos a mejorar los servicios que ofrecemos a nuestros clientes, incrementando nuestra oferta para acompañarlos en su crecimiento”.

Sobre Alerce Group

Alerce Group es líder de integración de soluciones de software para el sector logístico, transporte y *courier* en Europa y Latinoamérica. Actualmente la cifra de negocio es cercana a los 20 millones de euros, de los cuales el 40% provienen de los mercados en los que se encuentra presente, Francia, Portugal, Colombia, Chile y Argentina.

Alerce, empresa originaria de Alerce Group, fue fundada en Zaragoza en 1989 por la familia Pardo, y desde entonces se ha consolidado como proveedor líder de software de gestión integral de transporte (TMS, por sus siglas en inglés) para empresas españolas de transporte de carga fraccionada, *courier*, paquetería, palettería y grupaje. En 2023 se asoció con el fondo de inversión Oakley Capital para acelerar su crecimiento y facilitar su expansión internacional. En 2024 adquirió Wemob para ampliar la suite de soluciones SaaS de carácter crítico en telemática para aportar una mayor eficiencia medioambiental y de costes, a la que ha seguido la reciente incorporación de Proxium para liderar el mercado del SGA, y la logística de depósitos aduaneros, fiscales e impuestos especiales.